

Por Lic. Miguel Guerrero Cañarte

* QUIÉN ES EL MÁS VELOZ

Fallera Mayor, Munir, Mar Negro, Minalco, Trottier, Dart Veider y Divina Pasión, estarán en el poste de los 1.100 metros, para recordar la eterna figura del Ing. Miguel Salem Dibo, en el tradicional clásico "Velocidad". La carrera cuenta con jinete invitado, pues llegará el látigo peruano Gustavo Luque. La carrera repartirá más de dos mil dólares. Adicionalmente los profesionales tendrán un aliciente económico donado por el Ing. Santiago Salem Kronfle. Recordemos los más recientes ganadores de este clásico que antes se corría sobre 1.000 metros.

Ganadores del Clásico Velocidad - Ing. Miguel Salem Dibo

Año	Caballo	País	Stud	Padre	Madre	Tiempo	Jinete	Preparador
2012	Essien	ARG	Tres Patines	Mutakddin	Whoopee	1′04″2 (*)	C. Lozano	 A. Roncancio
2011	Binásy	PER	David y Daniel	Domingo	Easy Robin	1′05″4 (*)	C. Yataco	E. Petit
2010	El Carite	PER	San José	Domingo	Yanacocha	0′57″4	C. Lozano	A. Roncancio
2009	Emulgente	PER	Trini	Easy Miner	Minnie	0'58"1	Jof. Mora	A. Escobar
2008	Papo	PER	Curicó	Surely Six	Camila II	0'58"4	D. Álvarez	P. Maquilón
2007	Papo	PER	Curicó	Surely Six	Camila II	0'58"1	D. Álvarez	P. Maquilón
2006	El Yanqui	ARG	San José	Equalize	La Yerma	0'58"2	J. Jurado	A. Roncancio
2005	Mr. Push	ARG	Todo Lo Sabe	Numerous	Pulpa	0'58"1	C. Lozano	J. A. Estrada
2004	El Yanqui	ARG	San José	Equalize	La Yerma	0'58"3	J. Jurado	A. Roncancio
2003	El Yanqui	ARG	San José	Equalize	La Yerma	0'57"3	J. Jurado	A. Roncancio

* A ECUADOR LE FUE ACEPTADA LA SOLICITUD DE PARTICIPAR EN EL CARIBE En la Asamblea de medio año de la Confederación Hípica del Caribe, se aceptó la solicitud de Ecuador, representado por el Ab. Andrés Madero, Presidente de los Propietarios, logrando la habilitación de nuestro país para poder participar en los clásicos de esa región.

* DEBUTAN EN 400 METROS

Una invitación para debutantes de dos años, recibió cinco inscritos que romperán los fuegos de la generación del 2011. La distancia que regularmente la corren los mestizos, no es muy común para los fina sangre. Así, ya han pasado más de doce años desde que éstos la recorrieron por última vez. La ganadora fue Dominguita del Todo Lo Sabe, el 8 de septiembre del 2002.

* PRIMERA DE XAVIER MORALES

El aprendiz Xavier Morales salió de perdedores y directamente con ejemplar fina sangre. Quedó para la anécdota cuando corrió y ganó desestribado sobre Pashamari. Con él todos los aprendices recién patentados han triunfado. Faltan que ganen con finos Jairo González y Marcelo Mora, que el domingo logró su primera con la mestiza Baby Shower. (Pasa a la Pág. 20)

* CORTOS HÍPICOS

"Viva Guayaquil" es la frase que nos acompañará en el totalizador durante julio, mes de nuestra querida ciudad... La vistosa gigantografía fue colocada el sábado anterior por la Gerencia... Negada la prueba de suficiencia de Real Madrid... Le dieron dos oportunidades y en las dos corrió poco y se negó a avanzar.... En adelante las pruebas de suficiencia se harán a las 13 horas del ddía de carreras.

* MÁS CORTOS HÍPICOS

Alista maletas el jinete Manuel González Jr... Su destino está en Canadá donde viajará muy pronto.... Conocimos que su contacto en ese país ha sido el jinete sureño Miguel Osorio... Se publica el Reglamento de la Triple Corona 2013.... Aquí se conoce que las fechas de las coronas serán el 1 y 22 de septiembre y el 13 de octubre.... Se puede nominar hasta el 31 de julio próximo... Amalia Batista correrá ahora por el stud Damiale... La Supertrifecta guarda un pozo de 446,73 dólares... Otro acumulado interesante el de la Cuádruple "A" con 2.154 dólares... Los dos para un único acertante...Para nuestros fans los videos de las carreras salen el mismo domingo en la noche en facebook de Revista La Fija a través de Youtube....Para más información y fotos de los ganadores visítenos en www.revistalafija.com